

Neuigkeiten aus Kinshasa



Liebe Spenderinnen und Spender von Wiehl-hilft,

es wieder einmal soweit, dass wir Euch einiges aus dem Kongo berichten möchten. Auf dem Foto seht ihr einige unserer Jugendlichen, die wir bei den Pfadfindern untergebracht haben. Eine Gruppe Jugendlicher auf friedlicher Mission, sozusagen die Gegenveranstaltung zu den schlimmen Bandenkriegen die sich zur Zeit in diesen von uns unterstützten Gebieten abspielen.

Es ist für unsere Mitarbeiter, die regelmäßig die Kindertafeln besuchen und evaluieren, gefährlich und sie müssen mit äußerster Vorsicht vorgehen um die Kindertafeln zu erreichen.

Kindertafeln



Die Kindertafel "Lemba Imbu" wird sehr gut geführt und wir freuen uns über die Fortschritte in Bezug auf die Selbsterstellung von Moringa.



Wir haben immer noch sehr viele Binnenflüchtlinge, die zusätzlich in unseren Kindertafeln aufgenommen werden müssten. Im November werden wir selbst vor Ort sein und über eine Ausweitung unserer Initiative nachdenken.

Vermehrte Unruhen, schlechtere Infrastruktur und höherer Bedarf lässt uns an unsere emotionalen Grenzen stoßen. Auch wir laufen ab und an Gefahr, uns der aktuellen Situation zu ergeben und aufzuhören zu kämpfen. Wir freuen uns über jedes motivierende Wort, welches uns hilft nicht auszugeben.



Neuigkeiten zur Projektvergrößerung im Bereich der Patenkinder

Das neue Projekt läuft planmäßig. Wir haben bereits 22 zusätzliche Patenkinder aufgenommen. Sie gehen seit dem 01.09. in die Schule. Bei unserem Besuch im November werden wir die Kinder und Jugendlichen persönlich kennenlernen und Euch anschließend darüber berichten.